



содержание / contents

	От редакции	1
	Introduction	
	ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА	
	INTERVIEW	
	И.В. Разумов. ИНСТИТУТ БАНКРОТСТВА ЭКОНОМИЧЕСКИ НЕЭФФЕКТИВЕН	8
	I.V. Razumov. THE INSTITUTION OF BANKRUPTCY IS ECONOMICALLY INEFFICIENT	
	СОБЫТИЕ. КОММЕНТАРИИ ЭКСПЕРТОВ	
	THE EVENT. COMMENTS OF THE EXPERTS	
	ВНЕСУДЕБНОЕ БАНКРОТСТВО	21
	Комментарии О. Зайцева, Р. Мифтахутдинова, А. Юхнина, С. Карелиной, Е. Сердитовой, М. Пацации, Е. Уксусовой, И. Ястржембского, Д. Архипова, О. Пермякова, Д. Константинова, Н. Строева, О. Бабкина	
	OUT-OF-COURT BANKRUPTCY	
	Comments by O. Zaytsev, R. Miftakhutdinov, A. Yukhnin, S. Karelina, Ye. Serditova, M. Patsatsiya, Ye. Uksusova, I. Yastrzhembskiy, D. Arkhipov, O. Permyakov, D. Konstantinov, N. Stroev, O. Babkin	
	ТЕМА НОМЕРА: ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЯ ПРИ БАНКРОТСТВЕ	
	TOPIC OF THE ISSUE: ABUSE IN BANKRUPTCY	
	Е.Д. Суворов. ПРИНЦИП РАВЕНСТВА КРЕДИТОРОВ КАК ИНСТРУМЕНТ ВЫЯВЛЕНИЯ ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЙ В БАНКРОТСТВЕ: РАВНОЕ РАВНЫМ, РАЗЛИЧНОЕ РАЗЛИЧНЫМ	39
	E.D. Suvorov. PRINCIPLE OF EQUALITY OF CREDITORS AS A TOOL OF UNCOVERING ABUSE IN BANKRUPTCY: EQUAL FOR EQUALS, UNEQUAL FOR UNEQUALS	

А.И. Шайдуллин. ОСОБЕННОСТИ УЧАСТИЯ СВЯЗАННЫХ С ДОЛЖНИКОМ КРЕДИТОРОВ В ПРОЦЕДУРАХ БАНКРОТСТВА	53
A.I. Shaidullin. DEBTOR-RELATED CREDITORS PARTICIPATION IN INSOLVENCY PROCEEDINGS	
И.М. Шевченко. О НЕКОТОРЫХ ВОПРОСАХ ОСПАРИВАНИЯ РЕШЕНИЙ СОБРАНИЯ КРЕДИТОРОВ В ДЕЛАХ О БАНКРОТСТВЕ	66
I.M. Shevchenko. ON SOME QUESTIONS OF CHALLENGING OF CREDITORS MEETINGS' DECISIONS IN BANKRUPTCY CASES	
Э.Ю. Олевинский. ПРИЧИНЫ НАИБОЛЕЕ ЧАСТЫХ СЛУЧАЕВ ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЯ ПРАВОМ В ДЕЛАХ О БАНКРОТСТВЕ	79
E.Yu. Olevinskiy. REASONS FOR THE MOST FREQUENT CASES OF LAW ABUSE IN BANKRUPTCY CASES	
Ю.И. Ефишова. ВЛИЯНИЕ ДОБРОВОЛЬНОЙ ЛИКВИДАЦИИ ДОЛЖНИКА НА СОБЛЮДЕНИЕ БАЛАНСА ПРАВ ДОБРОСОВЕСТНЫХ КРЕДИТОРОВ	88
Yu.I. Efishova. THE IMPACT OF DEBTOR'S VOLUNTARY LIQUIDATION ON THE BALANCE OF RIGHTS OF <i>BONA FIDE</i> CREDITORS	
Е.В. Мохова, Н.П. Яцук, А.Э. Лиджанова. <i>FORUM SHOPPING</i> И КОНКУРЕНЦИЯ РЕГУЛИРОВАНИЯ В ТРАНСГРАНИЧНЫХ БАНКРОТСТВАХ И РЕСТРУКТУРИЗАЦИЯХ	97
E.V. Mokhova, N.P. Yatsuk, A.E. Lidzhanova. <i>FORUM SHOPPING</i> AND REGULATORY COMPETITION IN CROSS-BORDER INSOLVENCIES AND RESTRUCTURINGS	

содержание / contents



ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

LEGAL CHRONICLE

Р.А. Тараданов. СЕНТЯБРЬ: УЧИТЕСЬ, УЧИТЕСЬ И УЧИТЕСЬ 115

А вам еще год добавили — Выборы, выборы... — Адвокаты и адекватность —
Растворение права — Пас и *Pass* — О памяти Цоя замолвите слово —
Два суда и два туда — Налог по осени считают

R.A. Taradanov. SEPTEMBER: LEARN, LEARN, AND LEARN

And you have one more year added — Elections, elections... — Advocates and adequacy —
Dissolution of the law — Pass and Pass — In the memory of Tsoy do say a good word —
Two courts and two judges — Tax in the fall is to be counted



ПРЕСС-РЕЛИЗ

PRESS RELEASE

Наши ценности совпадают, или
За кулисами антимонопольного ведомства.
Круглый стол ОКЮР и ФАС России из цикла «Диалог с властью» 123

Our Values Are the Same, or Behind the Scenes of the Antimonopoly Authority.
Round Table of the RCCA and FAS of Russia from “Dialogue with the Authorities” Cycle



ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

THEORY AND PRACTICE

В.В. Старженецкий. О ВРЕМЕННОМ ПРИМЕНЕНИИ МЕЖДУНАРОДНЫХ
ДОГОВОРОВ, РАЗДЕЛЕНИИ ВЛАСТЕЙ И ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ
ЛЕГИТИМНОСТИ 127

V.V. Starzhenetskiy. ON THE PROVISIONAL APPLICATION OF TREATIES,
SEPARATION OF POWERS AND DEMOCRATIC LEGITIMACY

ЗАКОН

А.Е. Шаститко, К.В. Дозмаров. УГОЛОВНОЕ ПРАВО В АНТИТРАСТЕ — ХОРОШЕЕ МЕСТО ДЛЯ ВСТРЕЧИ ПРАВА И ЭКОНОМИКИ	141
A.E. Shastitko, K.V. Dozmarov. CRIMINAL LAW IN ANTITRUST IS GOOD PLACE FOR LAW AND ECONOMICS RENDEZVOUS	
О.П. Плешанова. БАНКРОТСТВО ЛИЦА, ПРИЧИНИВШЕГО ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ УЩЕРБ: ВОПРОСЫ ВОЗМЕЩЕНИЯ ВРЕДА	151
O.P. Pleshanova. BANKRUPTCY OF PERSON WHO HAS CAUSED ENVIRONMENTAL DAMAGE: PROBLEMS OF COMPENSATION FOR HARM	
А.С. Власова, Н.М. Удалова. НОМИНАЛЬНЫЙ УЧАСТНИК ОБЩЕСТВА С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ	163
A.S. Vlasova, N.M. Udalovala. NOMINEE PARTICIPANT OF A LIMITED LIABILITY COMPANY	
В.О. Калятин. ПРОБЛЕМА ЗАКРЕПЛЕНИЯ ПРАВ НА РЕЗУЛЬТАТЫ КОЛЛЕКТИВНОЙ ТВОРЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В РАМКАХ СЛУЖЕБНЫХ ОТНОШЕНИЙ	173
V.O. Kalyatin. PROBLEMS OF ESTABLISHMENTS OF RIGHTS TO RESULTS OF THE COLLECTIVE CREATIVE ACTIVITY IN EMPLOYEE RELATIONSHIPS	
Т. Гьяро. РИМСКОЕ ПРАВО ПОГИБАЕТ С ПОЯВЛЕНИЕМ КОДИФИКАЦИИ (СО ВСТУПИТЕЛЬНЫМ СЛОВОМ Д.О. ТУЗОВА, А.Ю. ЗЕЗЕКАЛО)	185
T. Giaro. ROMAN LAW ALWAYS DIES WITH A CODIFICATION (INTRODUCTION BY D.O. TUZOV, A.YU. ZEZEKALO)	